

ABSTRAK

Kelayakan Daun Mint Sebagai Masker Tradisional Perawatan Kulit Wajah Berjerawat.

Oleh: Rezi Sofiana

Penelitian ini dilatar belakangi dari wajah berjerawat yang menjadi salah satu permasalahan kulit wajah, saat ini banyak masyarakat yang belum mengetahui daun mint yang dapat menjadi perawatan kulit wajah berjerawat, bersifat anti inflamasi (anti radang) sehingga dapat meredakan jerawat. Selain itu daun mint juga mengandung flavonoid dan vitamin C yang bagus untuk kulit.. Oleh karena itu peneliti memilih masker daun mint untuk menghilangkan jerawat pada kulit wajah . Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis bagaimana cara pembuatan masker daun mint, untuk menganalisis kelayakan masker daun mint dari kandungan vitamin C, minyak atsiri dan flavonoid, serta untuk menganalisis kelayakan masker daun mint dilihat dari tekstur, aroma, daya lekat, dan kesukaan panelis.

Jenis penelitian ini adalah penelitian eksperimen masker daun mint. Penelitian eksperimen dalam penelitian ini bertujuan untuk menentukan kandungan minyak atsiri, Vitamin C dan Flavonoid yang terdapat dalam masker tradisional daun mint dan untuk mengetahui kelayakan masker tradisional daun mint dilihat dari tekstur, aroma, daya lekat dan kesukaan panelis. Metode pengumpulan data berupa dokumentasi dan kuesioner yang disusun dengan skala likert yang terdiri dari 7 panelis terdiri dari 2 orang praktisi, 2 orang dosen, dan 3 orang mahasiswa. Data yang terkumpul diolah menggunakan rumus analisis deskriptif presentase.

Hasil penelitian uji laboratorium adalah kandungan minyak atsiri, flavonoid, dan vitamin C dari masker tradisional daun mint. Flavonoid yang terdapat dalam masker daun mint yaitu terlampir (+), minyak atsiri yang terdapat dalam masker tradisional daun mint yaitu terlampir (+), dan vitamin C yang terdapat dalam masker tradisional daun mint hasil uji organoleptic tekstur yaitu 21,90 mg. ditunjukkan bahwa tekstur dari masker tradisional daun mint sangat halus, 57.15% panelis mengatakan tekstur daun mint halus dan 42.85% panelis mengatakan tekstur masker tradisional kurang halus. ditunjukkan bahwa 100% panelis mengatakan aroma dari masker tradisional daun mint beraroma kuat. ditunjukkan bahwa 28.5% panelis mengatakan daya lekat dari masker tradisional daun mint lekat, 57.15% panelis mengatakan daya lekat masker tradisional daun mint cukup lekat. ditunjukkan bahwa 57.15% panelis sangat menyukai masker tradisional 42.85% panelis menyukai masker tradisional daun mint.

Kata kunci: Daun Mint, Masker Tradisional, Wajah Jerawat